
Gravina: “Organico della Serie C al completo, scaduto il termine per i ripescaggi”

Descrizione

Il presidente della Lega Pro Gabriele Gravina, intervistato da Il RestodelCalcio.com, ha scacciato
ancora una volta l’ipotesi dell’integrazione di altri club nell’organico della Serie C. Un concetto che
riguarda ovviamente, oltre che Avellino e Bari, anche il Messina: “Abbiamo chiuso l’organico, è scaduto 
il termine che dava la possibilità di presentare le domande di ripescaggio. Alcune società hanno avuto 
problemi nelle rispettive leghe d’appartenenza, hanno avuto l’opportunità di poter disputare un 
campionato diverso come città ma non credo che le leghe possano intervenire o ipotizzare degli 
scenari differenti da quello attuale”.
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